



Madame la Présidente, Monsieur le Président,

Décès de Max W.F. Geuter (MH, GER)

C'est avec une profonde tristesse que nous vous faisons part du décès de Max W.F. Geuter (MH, GER) survenu le 27 août 2018. Il était né le 16 septembre 1937 à Aachen (GER).

Max Geuter avait été membre du Comité exécutif de la FIE de 1993 à 2016, et vice-président de 2000 à 2004.

Il avait également été membre de la Commission Arbitrage de la FIE de 1985 à 2004.

Le Congrès de la FIE en 2000 l'avait nommé Membre d'Honneur.

De 2013 à 2016, il avait été le représentant du Comité exécutif au sein du Conseil Vétérans de la FIE.

En 2016, il avait été nommé membre du Conseil Vétérans de la FIE, puis élu par ce même Conseil en tant que président.

Il était également membre du « Hall of Fame » de la FIE.

Au sein de la Confédération européenne d'escrime, Max Geuter fut le premier vice-président de 1996 à 2005, avant d'en devenir Secrétaire général de 2005 à 2017.

Max Geuter était également escrimeur au fleuret, sabre et épée et participa à cinq Championnats du monde et trois Jeux Olympiques. Il participa aux Jeux Olympiques de 1964 au sein de l'équipe de l'Allemagne unifiée, et à ceux de 1968 et 1972, durant lesquels il représenta l'Allemagne de l'Ouest, à l'épée par équipes.

Sa passion pour le sport commença avec la gymnastique, l'athlétisme, le handball et, plus tard, avec l'escrime en 1954 lorsqu'il déménagea à Francfort. Dans son club, Frankfurter TV 1860, il bénéficia des conseils de plusieurs Maîtres d'Armes et devint champion allemand à l'épée en 1963.

Au milieu des années 1960, il déménagea aux États-Unis pour un peu plus d'un an et fut autorisé à tirer à l'occasion de deux championnats américains. C'est ainsi qu'il remporta le championnat américain de 1966 au fleuret et décrocha la cinquième place à l'épée.

Après avoir terminé sa carrière d'athlète, il devint membre de la fédération allemande d'escrime et y occupa plusieurs postes : responsable des arbitres, en charge de l'équipe d'épée masculine et vice-président en charge du sport élite et des affaires étrangères. Avec un grand nombre d'entraîneurs de haut niveau, il contribua à faire remporter à l'Allemagne 284 médailles aux Jeux Olympiques, aux Championnats du monde et aux Championnats d'Europe.

Il devint arbitre international après avoir réussi son examen à Mexico City aux trois armes. Il officia aux Jeux Olympiques et aux Championnats du monde pendant de nombreuses années. Il officia en tant que délégué de la Commission Arbitrage à divers Jeux Olympiques, Championnats du monde et Jeux Asiatiques, et fut l'examineur de centaines de candidats à l'examen d'arbitrage.

Max Geuter avait en outre été membre ou président du Directoire Technique lors des Championnats du monde, participé à la renaissance des Championnats d'Europe, été responsable de l'organisation de plusieurs événements majeurs, dont les 10^{es} Jeux panarabes, et en charge de diriger des séminaires et des examens pour les arbitres.

L'un de ses succès marquants aura été la création de l'escrime vétérans à la FIE, qui a vu le jour dans la ville du Cap en 1997, d'abord avec l'épée masculine uniquement, puis, peu à peu, s'est développée considérablement au fil des ans pour inclure toutes les armes, toutes les catégories, les deux genres et plusieurs limites d'âge.

La motivation de Max Geuter trouvait sa source dans une citation de Winston Churchill : « Il n'y a pas d'heure perdue dans la vie lorsqu'elle est passée à faire du sport ». Ces mots le définissaient parfaitement, aussi bien lorsqu'il était un sportif actif qu'ensuite, dans sa carrière d'officiel.

Max Geuter a dédié toute sa vie au sport et à l'escrime, à assumer un nombre incroyable de fonctions et de rôles, et à obtenir des résultats remarquables pour l'escrime mondiale.

Max Geuter a donné en permanence le meilleur de lui-même et a consacré son talent extraordinaire à la cause de notre sport.

La FIE et l'escrime ont perdu un grand professionnel, l'un de ses membres les plus chers, et un grand ami qui était apprécié, respecté et admiré de tous.

Nous tenons à présenter nos plus sincères condoléances à sa famille et ses amis, ainsi qu'à la Fédération allemande d'escrime, et tenons à les assurer de notre plus vive sympathie en ces moments difficiles.

Alisher Usmanov
Président

